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区划调整后，巢湖成为了合肥的内湖，对于巢湖的

开发，将会是什么样的格局？

张庆军说：“对于巢湖的问题，首先要保护巢湖，保

护好了之后，将进行巢湖水质、生态各方面的治理，之后

将对巢湖进行有效开发。”

巢湖给合肥带来的不仅仅是一个简单的湖，还有许

多资源，这就需要合肥对其进行保护。保护好巢湖的同

时，要对巢湖进行治理，目前存在的水质、污染问题，都

将进行系列治理。治理过程中，做到新的污染不产生，

老的污染不再增加。目前已经启动的应急工程就有8

大工程，这8个工程计划在未来的3~4年，投入300亿

元，其中今年就有52个项目开始进行中。

300亿元保护、治理巢湖

合肥是中国五个新能源试点城市之一，已经大量

推出了不少新能源汽车。现在合肥正式投入运营的

纯电动汽车就超过了2000辆。

在采访中，张庆军还透露，现在不少城市在推行新

能源汽车方面，还需要进行摇号才能购买，而合肥目前

不需要摇号即可购买。

更为关键的是，随着国家对新能源汽车推进中的

减免税费政策，这一点，合肥将尽快落实。同时，合肥

将新能源汽车还引入到政府采购上，这也意味着，新能

源车今后将会逐步进驻合肥公车行列。

新能源车有望成为政府公车
近年来随着经济的不断发展，合肥已经成为全国省会

城市中非常有名气的城市之一。

“今年5月，合肥城市宣传片，有望在纽约时代广场播

放，届时，合肥不仅是安徽的，中国的，更是全世界的。”全

国人大代表、合肥市市长张庆军说。

合肥城市宣传片 5 月

份将在纽约时代广场播放，

这是张庆军给记者的第一

个惊喜。而第二个惊喜就

是，将拍一部记录合肥历史

发展、城市变迁的纪录片

《合肥故事》。

张庆军说，合肥城市历

史文化资源相当深厚，可以

挖掘出许多文化精品，而且

近几年，合肥进入了快速发

展期，需要记录下合肥历史

文化变迁和城市的演进，也

为了把合肥宣传出去，将拍

摄一部纪录片《合肥故事》，

这部纪录片将于近期开拍，

完成后，将在中央电视台播

放，让更多的人了解合肥，

光临合肥，也让合肥走出

去，迎接更好的发展。

《合肥故事》即将开拍

在出行问题上，公交车

一直是百姓出门的首选，之

前有关公交车票价折扣的

问题，昨日张庆军也给了回

答：将在财力允许的情况

下，更多的让利给百姓。

与公交车相对应的另

一种出行方式轨道交通，也

因为1号线的试验段建设，

被百姓广泛关注。张庆军

说：“现在1号线的一期工程

和二期工程都已经全部获

批，有望在上半年开工。这

是合肥一条南北向轨道线，

而与南北线相交的东西线2

号线，现在也在进行前期工

作，有望在今年年内获批，

如果进展顺利的话，合肥的

1 号线 2 号线，在今年内都

将开工建设。”

轨道2号线或年内获批

全国人大代表、合肥市市长张庆军：

轨道2号线有望年内获批
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